Das Gruselzimmer

Am Freitag, den 25.10.2019 war es wieder soweit. Das alljährliche Gruselzimmer öffnete seine Türen.

Die Event-AG unserer Schule bereitete mit vielen guten, gruseligen Ideen den Theaterraum her. Unterstützung bekamen sie noch von Klasse 9 im Technikunterricht. Ein großes Dankeschön an Frau Grimm und Herrn Schlauch und allen Schülern, die zum Gelingen des schaurigen Events beigetragen haben.

Die Klassen unserer Schule waren eingeladen das Gruselzimmer zu betreten. Die Teilnahme war freiwillig.



(Quelle: https://www.jugendkulturfabrik.de/?tribe events=halloween Stand 28.11.19)

Stimmen aus Klasse 5/6 zum Event!!!!!!

Justin schaute sich das Gruselzimmer gemeinsam mit den Anderen aus der Klasse an. Es war dunkel und sehr erschreckend. Man konnte den Ausgang nicht finden. Die Leute mit Masken haben uns verfolgt....Wir haben Geister und Gräber gesehen. Das war gruselig. Dann gab es dort auch noch diese Spinnen. Die waren eklig. Sie wohnten in Spinnennetzen. Vampirzähne funkelten auch aus einer Ecke.

Dann hatte er endlich den Ausgang gefunden.

(von Helga und Justin H.)

Es war Freitag, der 25.10.2019.

Die ganze Schule hat mitgemacht. Wir, die Klasse 5/6 warteten an der Tür. Es war spannend und alle waren aufgeregt.

Dann waren wir dran.

Wir hatten Angst und es war gruselig. Wir durften in Teams rein. Es war alles schwarz und es gab dort 2 Kürbisse mit Kerzen.

(von Heba)

Das Gruselzimmer war sehr cool und gruselig. Ich hatte Angst und am Ende haben wir ein Gummibärchen bekommen.

Ich bin mit meiner Klasse rein.

Danach hatten wir in unserem Klassenzimmer Freizeit und wir durften miteinander spielen und chillen auf dem Sofa. Wir haben noch etwas gegessen und getrunken und geredet miteinander.

(von Konrad)